

Thema: Klimaschutz an der Autobahn

Die unterfertigende Bezirksrätin der ÖVP-Donaustadt

Gerda Müller

stellt gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Donaustadt am 01.12.2021 folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich dafür aus, dass Gespräche mit dem Autobahnbetreiber ASFINAG geführt werden, damit die Errichtung von Photovoltaikanlagen ermöglicht wird.

Begründung

Die Anlagen, die über ein intelligentes Stromnetz mit Batteriespeicher verfügen, sind in der Lage, den Standort durchgehend mit erneuerbarer Energie zu versorgen. Besonders oberhalb von Tunnelportalen soll ein Fokus auf die Einrichtung der PV-Anlagen gesetzt werden, da der Strom hier direkt verbraucht wird.